mühl hei**m** a**m** main

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 19. Dezember 2023

## Besuch aus Saint-Priest | Schülerinnen und Schüler besuchten Mühlheim vom 30. November bis 8. Dezember 2023

Seit 57 Jahren entwickeln sich Freundschaften zwischen den Bürgerinnen und Bürgern aus Saint Priest und Mühlheim. Der Schüleraustausch zwischen den beiden Städten gehört seit vielen Jahren zu den Eckpfeilern der Verschwisterung.



Schülerinnen und Schüler des Friedrich-Ebert-Gymnasiums und der Friedrich-Ebert-Schule freuten sich, auch in diesem Jahr ca. 30 junge Gäste sowie zwei Lehrkräfte in der Mühlenstadt willkommen zu heißen.

Stellvertretend für Bürgermeister Dr. Krey begrüßte Erika Sickenberger, Stadträtin und ehrenamtliche Dezernentin, die französischen Austauschschülerinnen- und Schüler am 1. Dezember 2023 im Mühlheimer Rathaus, bevor sie während ihres Aufenthalts in ein vielfältiges Programm erwartete.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611 stadt-muehlheim.